



¿Sabías

que la **UNACAR** es parte de las universidades que han recibido un proceso de evaluación por el **SEAES**?

¿Qué es la evaluación?

De acuerdo a lo que establece la Política Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación (PNEAES), se asume como un proceso que permite comparar y establecer la distancia entre los logros, resultados, aspiraciones, objetivos y metas de la educación superior desde el ámbito en su conjunto hasta el de los aprendizajes de los estudiantes.

¿Qué es el SEAES?

El Sistema de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (SEAES) permite a las IES (Instituciones de Educación Superior) del País demostrar mediante la recopilación, sistematización y análisis de evaluación, las acciones implementadas bajo los criterios de:

1. Compromiso con la responsabilidad social
2. Equidad social y de género
3. Inclusión
4. Excelencia
5. Innovación Social
6. Vanguardia e
7. Interculturalidad

La **UNACAR** con el compromiso de seguir apuntando hacia la mejora continua y la excelencia, ha participado durante el 2024 en la primera convocatoria de autoevaluación institucional difundida por el SEAES, esta actividad permitió demostrar los avances que se tienen en los temas que señala la LGES (Ley General de Educación Superior) y la PNEAES.

Para mayor información puedes consultar nuestra Autoevaluación Institucional:

https://www.unacar.mx/contenido/librosDigitales/reporte_institucional_SEAES.php

